

*L'année 2014 a été marquée par une forte mobilisation des services de l'État en faveur du développement économique du territoire et de la lutte pour l'emploi.*

*Les mesures du Pacte de responsabilité et de solidarité déclinées au niveau départemental ont créé des conditions favorables à la croissance de l'activité des entreprises et à la création d'emplois.*



*La protection des personnes et des biens, l'aménagement équilibré du territoire, la cohésion sociale et la qualité du service rendu au public sont restés au centre des priorités d'intervention de l'État dans le département du Val-d'Oise.*

*Ce rapport d'activité présente les principales actions conduites en 2014 par les services de l'État. Il vient ainsi témoigner de la diversité des champs d'intervention de l'action publique et de la qualité des partenariats établis avec les acteurs majeurs du territoire que sont les élus territoriaux, les acteurs économiques, les partenaires sociaux et le monde associatif.*

*Ce bilan met également en exergue l'implication constante des agents de l'État dans le département pour servir au mieux les intérêts des concitoyens et des usagers du service public. Je tiens à les en remercier.*

*La mobilisation des services de l'Etat restera constante en 2015 avec comme priorités d'action :*

- rester mobiliser en faveur de l'égalité et de la citoyenneté ;*
- conduire la réforme territoriale ;*
- favoriser l'accès à l'emploi ;*
- arrêter la nouvelle programmation des contrats de ville.*

*Je vous souhaite une bonne lecture.*

*Le Préfet du Val-d'Oise*

*Yannick Blanc*